



EL PRACTICANTE TOLEDANO

Órgano Oficial del Colegio Provincial.

Director-Jefe:

Fernando González
Ayuntamiento, 6, teléf. 576.

Toda la correspondencia se dirigirá al Director
antes del día 10 de cada mes.
No se devuelven los originales remitidos para su
publicación, respondiendo de los mismos sus autores.

Subscripción: 4 pesetas año.

Administrador:

Félix Pérez Ferrer
Hembra de Palo, 17.

Nuestra cruzada.

Al igual que al celeberrimo Pedro el Ermitaño, que con sus predicaciones fué el iniciador de las Cruzadas que defendieron con toda abnegación que Tierra Santa estuviese en poder de los no creyentes, así el Colegio de Toledo comenzó su cruzada hace más de seis meses con todo el interés y fe que puede concebirse una empresa a fin de ver unidos a todos los Practicantes de la provincia de Toledo con los lazos de la Colegiación; pero apenas si han correspondido al llamamiento que en varias ocasiones se les hizo, aunque no hemos de negar que otros acudieron diligentes a congregarse con los suyos, pues pensaron que todos unidos podríamos defender nuestros derechos e intereses, mientras que aislados somos completamente indefensos.

Aquí se fundó un Boletín con el exclusivo objeto de ponernos en contacto particularmente con los compañeros que residen en los pueblos; éste se repartió gratuitamente a todos cuantos nos eran conocidos, y pena nos da decirlo, después de varios meses de envío, hubimos de tomar el acuerdo de no mandarlo en lo sucesivo si no optaban por acudir al Colegio. Hay pueblo, como Mora, donde tienen su residencia doce Practicantes y acudieron al llamamiento dos unicamente; estos casos hacen decaer los ánimos de los que tenemos interés

por la prosperidad de la clase; no obstante, nosotros no hemos de cejar en nuestro empeño, pues tenemos la creencia de que es cuestión de tiempo el conseguir nuestro objetivo.

Yo quisiera una explicación demostrativa del por qué del citado retraimiento. ¿Qué recelos os embargan? ¿Qué desconfianza os retiene? ¿Pensáis acaso que tenemos de guía algún interés bastardo? Si es algo de esto, yo espero que, al menos, tengáis la franqueza de hacerlo explícito; todo menos tenernos colocados en esta situación violenta que nos desespera y anonada. Habéis de saberlo bien, no tenemos otro norte que es organizar este Colegio lo más completamente posible, al igual que lo están otros; así como también procurar todos los beneficios que estén a nuestro alcance conseguir, y, en resumen, el engrandecimiento de la Clase en todos conceptos.

¿Será posible que siendo toledanos no conservéis la tradición? Aquí donde todo habla y palpita; aquí donde se incubó el alma nacional, y aquí donde surgieron grandes empresas. No puedo conformarme con la idea de que estéis resignados en continuar a la zaga de nuestras organizaciones regionales; vosotros necesariamente tenéis que dar la sensación de que por vuestras venas circula la sangre de los que os precedieron y el eco de nuestro llamamiento ha de repercutir en lo más íntimo de vuestro ser, haciendo vibrar las fibras del noble órgano que encerráis en el tórax, acudiendo